

Digruber zurück bei den Weltbesten

Ski Alpin | „Am Samstag habe ich erfahren, dass ich in Val d’Isere im Slalom an den Start gehen werde“, freute sich der Mitterbacher Marc Digruber, dass er sich nun doch wieder mit den besten der Welt messen darf.

Auf die Plätze 20 und 24 bei den Europacuprennen in Levi reagierte der Mitterbacher mit gemischten Gefühlen: „Ich bin nicht ganz zufrieden, aber auch nicht unzufrieden. Mein Ziel war, zwei Mal zu punkten und das habe ich auch geschafft. Ich habe aus dem flachen Hang noch das Beste herausgeholt.“ Die Strecke in Val d’Isere sollte Digruber besser liegen. „In Val d’Isere ist es so richtig steil. Ich will mich in jedem Fall für den zweiten Durchgang qualifizieren und dann noch einige Plätze gutmachen“, ist Marc Digruber optimistisch.